



Château Le Virou

BLAYE - CÔTES DE BORDEAUX
VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

HISTOIRE

Le Château le Virou est un lieu chargé d'histoire. Aujourd'hui plus grande propriété d'Europe avec ses 100 hectares clos de murs, il aura fallu des siècles d'histoire pour que le visage de ce domaine viticole se dessine et donne naissance au sublime domaine que nous connaissons aujourd'hui. L'âme du Virou remonte au 17^{ème} siècle. Le domaine était l'un des deux grands relais du silence de l'Ordre des Carmes Déchaussés et accueillait des moines venus des quatre coins de la France pour se recueillir dans le silence. Pendant près de deux siècles, ils construisirent ce vaste monastère, une chapelle et aménagèrent de nombreux souterrains qui relient le Virou aux différents points stratégiques de la région. Pierre Jean Larraqué attache beaucoup d'importance à l'histoire de ses propriétés. Pour lui, celles-ci représentent un héritage qu'il doit transmettre. Un patrimoine historique qu'il veut continuer à faire vivre à travers ses vins et ces sites magnifiques.

SECRETS DE TERROIR

Superficie : 104 hectares
Nature des sols : Sols argilo-calcaire.
Encépagement : Sauvignon Blanc 100%
Densité : 5000 pieds/hectare.

VINIFICATION

Vendanges mécaniques avec tri embarqué et tri supplémentaire au chai. Fermentations, vinification et élevage en barriques de chêne français de 225 litres. Batonnage sur lies fines pendant 4 à 6 mois.

DÉGUSTATION

Belle robe brillante. Bouche ronde et grasse sur des notes complexe d'agrumes, de fruit de la passion et d'épices. Belle tension et beaucoup de fraîcheur pour cette cuvée extrêmement aromatique.

HISTORY

Château le Virou is a place steeped in history. Today the largest estate in Europe with 100 hectares enclosed by walls, it has taken centuries for this domain to develop, flourish, and become the property we now know today. The soul of Le Virou dates back to the 17th century. The property was one of two gathering locations for the monks hailing from the Catholic order named « L'Ordre des Carmes Déchaussés ». For almost two centuries, they built this vast monastery, a chapel and built numerous underground passages that connect Le Virou to the various strategic points of the region. Pierre Jean Larraqué places great importance in the history and the stories behind his properties. In his eyes, these world heritage sites are to be cherished and shared with the rest of the world. Through his wines, he shares the unique blend and flavors of his property to future generations. Château Le Virou not only imparts the work and patience acquired through centuries of history, but also a taste of excellence.

TERROIR'S SECRETS

Area: 104 hectares
Terroir : Clay and limestone soil
Grape Varieties: Sauvignon Blanc 100%
Density : 5000 feet/hectare.

VINIFICATION

Mechanical harvest with on-board sorting and additional sorting in the cellar. Fermentations, vinification and ageing in 225 liters french oak barrels. Batonnage on fine lees for 4 to 6 months.

TASTING

Nice and brilliant robe. Complex nose, mix of agrumes and passion fruit. Sweet fleshy mouth with some spicy note. Beautiful tension and a lot of freshness for this extremely aromatic cuvée.



CONTACTEZ-NOUS ✉ contact@alliancedesrecoltants.com ☎ 05.57.43.43.82

SUIVEZ-NOUS SUR  alliancedesrecoltants.com  [alliancedesrecoltants](https://www.instagram.com/alliancedesrecoltants)  Alliance des Récoltants  Alliance des Récoltants

